



## NOTA DE PRENSA

# FESTIVAL DEL ANDINISMO CORDILLERA BLANCA

26, 27, 28 y 29 de junio  
(Ancash – Perú)

Los días 26, 27, 28 y 29 de junio se realizará en el Callejón de Huaylas y la zona Conchucos (Áncash – Perú) el evento más importante de turismo y deportes de aventura de la sierra peruana: el **Festival del Andinismo Cordillera Blanca 2015**.

El **Festival del Andinismo Cordillera Blanca** viene desarrollándose desde el año 2011 de manera exitosa. Como todos los años el festival tendrá varias disciplinas extremas como el Nacional de Cross Country y Carreras de Downhill en Bicicletas de Montaña, la Travesía de camionetas 4x4 y un Concierto de Rock al aire libre.

Tendremos la inclusión de dos disciplinas nuevas que prometen alcanzar un sitio internacional que ayudará a la región Ancash a retomar el sitio merecido como sede principal de los deportes de aventura y turismo de naturaleza. Estos son:

- a. Ultra Trail Cordillera Blanca con recorridos pedestres de 10k, 21k y 50k en los alrededores de la provincia de Huaraz y distrito de Independencia. Esta carrera buscará en los años siguientes llegar a la distancia de 160k dando la vuelta a la Cordillera Blanca y colocarse a la altura de los principales Ultra Trails del mundo.
- b. Aeroatlón “Corre – Vuela – Rueda” que consta en una triatlón extrema que combina las disciplinas de Trail, Parapente y Bicicleta de Montaña en ese orden particular. Esta nueva disciplina pertenece a una organización mexicana quienes vendrán personalmente a desarrollar la carrera.

*El primer día se inicia a las 2 de la tarde con una carrera de motocross y cuatrimotos partiendo de la Municipalidad Distrital de Independencia recorriendo el circuito Wilkawaín – Ilaca – Cojup – Yupa hasta la plaza de armas de Huaraz. A las 5 de la tarde pasaremos todos al Museo de la ciudad para proceder a la inauguración oficial del Festival a cargo de la Dirección Desconcentrada de Cultura de Ancash.*



*El segundo día el festival inicia con una travesía 4x4 y 4x2 en la ruta Huarney – Aija –Huaraz – Carhuas – Chacas – San Luis - Chavín – San Marcos – Antamina – Ruta del Cambio Climático – Lima, seguidos por la primera fecha del Aerothlon entre los tramos de la ciudad de Huaraz y Punta Callán.*

*El tercer día las actividades comenzarán con la carrera Ultra Trail Cordillera Blanca 10k, 21k y 50k seguida por la fecha nacional de Cross Country Bicicleta, Carrera de Downhill y exhibición de parapente. Todas estas actividades darán inicio en diferentes puntos y tendrán como zona de llegada al campo deportivo de Wilkawaín donde habrá servicio de comidas, bebida y un concierto de Rock en vivo para la clausura del evento.*

*El cuarto y último día se realizarán las competencias de Ski y Snowboard en el glaciar Pastoruri gracias al apoyo de la Municipalidad Distrital y la Comunidad de Catac con la dirección técnica de Jean Paul Glassey y Wally Valderrama.*

**El Festival del Andinismo Cordillera Blanca 2015**, es organizado por la **Municipalidad Distrital de Independencia** y la **Asociación Civil Save the Rajus (Salvemos los Nevados)** y el auspicio de Antamina, entre otras firmas comerciales. Cuenta con la co-organización del Club Todo Terreno 4x4, el Club Perú Trail Running, la Asociación Mexicana Aerothlón, la Asociación Peruana de Vuelo Libre (APVL), el Club Ciclo Perú y el Club Rym Ryders entre otras. Además cuenta con el apoyo de instituciones públicas como Prom Perú, SERNANP, Parque Nacional Huascarán, Ministerio de Cultura Áncash. Así mismo esperamos que en el transcurso de los siguientes días se sumen los esfuerzos de más entidades tanto públicas como privadas.

Facebook: Festival del Andinismo Cordillera Blanca

Atte.

*Presidente  
Benjamín Morales Irato  
Asociación Civil Save The Rajus  
Teléfonos: 970921418 / \*0008332  
Mail: save.the.rajus@gmail.com*